

Creil, le 18/11/2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Seul le prononcé fait foi

Le GHPSO se modernise et devient de plus en plus performant !

J'ai eu l'honneur de participer à l'inauguration du nouvel internat, en ma qualité de Président du conseil d'administration du GHPSO.

Selon un récent sondage, la santé et la qualité des soins occupent désormais la troisième position parmi les préoccupations majeures des Français. Si nous avons été confrontés à des décisions iniques que nous avons combattues avec vigueur, je tiens à souligner qu'au cours des derniers mois, nous avons constaté une attention particulière accordée à notre structure hospitalière.

Je suis fier des avancées significatives réalisées, ainsi que des dotations attribuées. Ces progrès sont le fruit de longues négociations et d'efforts soutenus.

Aux côtés de Loubina Fazal, adjointe en charge de la santé à la ville de Creil et fortement impliquée au sein du conseil de surveillance, nous croyons fermement en l'avenir de notre centre hospitalier. Nous sommes convaincus de la nécessité de le défendre, afin de maintenir une activité hospitalière adaptée aux enjeux spécifiques de notre territoire.

À travers de nombreux projets nous pouvons constater que nos établissements se modernisent et se dotent de moyens importants.

- Une nouvelle chaîne d'analyse du laboratoire, avec des équipements de pointe pour optimiser le traitement des échantillons. Cela permettra des diagnostics plus rapides et plus précis, un vrai atout précieux pour l'hôpital.
- Un internat refait à neuf, qui permettra d'accueillir des étudiants et des jeunes médecins en formation, pour leur offrir un cadre de vie plus moderne, confortable et fonctionnel.

- Une rénovation des urgences adultes actuelles de Creil a été faite en attendant la reconstruction des urgences adultes et pédiatriques, pour une meilleure prise en charge des patients avec une rénovation de la salle d'accueil mais aussi des urgences vitales.
- Une réouverture de l'unité d'hospitalisation de courte durée était importante pour une surveillance médicale après leur passage aux urgences.

La maison des Femmes

En janvier prochain, le GHPSO de Creil inaugurera La Maison des femmes, unique pour le département de l'Oise. Ce projet d'importance est essentiel pour l'accompagnement et la prise en charge des femmes en situation de vulnérabilité. Cette structure aura pour mission de fournir un soutien médical, psychologique et social aux femmes victimes de violences, mais aussi à celles qui nécessitent un accompagnement spécifique, que ce soit pour des raisons de santé, de précarité ou de suivi périnatal.

En lien avec Carrefour de Femmes cette structure sera un acteur majeur et indispensable pour la prise en charge des femmes sur notre territoire.

Des travaux importants

- La construction d'une pharmacie à usage intérieur sera un service primordial pour le bon fonctionnement.
- Un nouvel espace de stérilisation pour le GHPSO sur le site de Creil, sera doté d'outils biomédicaux et numériques innovants neufs permettant une meilleure prise en charge des patients.
- Un matériel de pointe pour la fabrication des chimiothérapies sera acquis.
- La rotonde qui est restée vide depuis sa construction voit se préciser son occupation par les services hospitaliers, les travaux sont actés et leurs financements acquis.
- La reconstruction des urgences pédiatriques et adultes pour mieux accueillir et prendre en charge les patients.

Le site du GHPSO se modernise, se professionnalise pour mieux prendre en charge les pathologies des habitants de notre territoire et répondre à leurs attentes.

Je reste attentif aux évolutions qui nous seront présentées et je me battrais toujours pour maintenir un service de soins de qualité.

Contact presse : Laurent BLOQUET, Chef de cabinet du Maire
laurent.blocquet@mairie-creil.fr / 03 44 29 67 42